

井高 だより

平成28年度
第7号

2016年11月17日
発行：岡山県立井原高等学校
<http://www.ibara.okayama-c.ed.jp>

九月二日、三日の二日間、いろは祭が行われました。一年生はクラス展示、二年生はステージ発表、三年生は合唱を行いました。

どのクラスも八月後半から、準備や練習を重ねていました。その成果を十分に発揮することができ、とても充実した文化祭となりました。



3A



3B



3C

3年生による合唱



2年生のステージ発表



1年生のクラス展示

生徒の感想

今年の文化祭はとてすばらしく、そして「make an OK's history」のローガンを達成できたと思う。それが達成できたのは、やはりどのクラスも補習期間中にみんな協力して、自分たちの出し物を準備したからだと思う。みんな準備したかいもあり、今年もたくさんさんの保護者の方々や地域の方々に感動を与えられたと思う。また、模擬店や有志団体、生徒会のクイズ、音楽部の発表など、クラス以外の出し物でも多くの人に喜んでもらえたと思う。私は有志に出場したが、すべての団体が前日から体育館のシート敷きやステージ設営をみんな協力して行ったからこそ、多くの人が有志の発表を見に来てくれたのだと思う。今年の文化祭は井高生全員がいろは祭を盛り上げようと思ったからこそ、最高の文化祭になったのだと思う。来年の文化祭もみんな協力して、最高の文化祭にしたい。

書道パフォーマンス

九月六日に体育祭が行われました。入場行進では、どのブロックも堂々と行進を行い、すばらしいスタートとなりました。競技では、どの競技も白熱していて、とても見応えがあるものでした。また、自分たちのブロックだけでなく、他のブロックを応援する姿が見られ、全員で盛り上がることができました。閉会式では、生徒全員が肩を組んで校歌を歌い、お互いの健闘を称えあいました。今年も素晴らしい体育祭となりました。

入場行進



綱引き



白熱したリレー



部対抗リレー



ブロック対抗リレー



閉会式の校歌斉唱

